

Sonntag, 15.12.2002

Endemol: Mitmachen im A-Team

ARTERN (rr). Auch wenn gestern unter den Gästen im Salinesaal in Artern viele Stadträte und Geschäftsleute waren, zeigten doch auch eine ganze Menge junger Leute Interesse daran, in der geplanten Fernsehserie "Artern - Stadt der Träume" mit zu wirken. Sie erzählten vor laufender Kamera eine Geschichte, damit die Filmleute sehen, ob sie später im Fernsehen auch gut rüber kommen. Obendrein füllten sogar einige Stadträte die ausgegebenen Fragebogen zum Repräsentanten-Profil für das Artern-Team (A-Team) aus. Denn schließlich suchen ja die Serienmacher möglichst viele und interessante Arterner, die aus ihrem Leben und ihrer Stadt berichten. Bis zur Büroeröffnung von Endemol und Standortpool im Januar 2003 können diese Fragebogen bei der "Thüringer Allgemeine" in Artern abgegeben werden. Und wer sich bisher noch nicht getraut hat oder gestern keine Zeit hatte, einen solchen Fragebogen auszufüllen, der kann sich ein Exemplar bei dieser Zeitung in der Leipziger Straße in Artern abholen. Übrigens sind nicht nur Arterner gefragt, sondern auch Leute, die hier arbeiten oder die Schönheiten und Besonderheiten der Region lieben. Also trauen Sie sich, denn am 26. Januar findet bereits die nächste "Bürgerwerkstatt oder auch Zukunftswerkstatt" statt. Dann schon vor laufender Kamera, weil diese Bilder in die laufenden Serien über Artern eingebaut werden.

15.12.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine